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会議次第 

 

 

 

 

 

１．議案事項 

(１)平成29年度文化財審議会計画について 

(２)文化財保存事業費補助金の交付について  

２．報告事項 

(１)平成28年度文化財保護事業について 

(２)平成29年度文化財保護事業について 

(３)入間東部地区文化財保護連絡協議会総会について 

(４)その他 

３．その他 

会議資料 ・平成29年度文化財審議会計画に関する資料 

・文化財保存事業費補助金の交付に関する資料 

・平成28年度文化財保護事業に関する資料 

・平成29年度文化財保護事業に関する資料 

・入間東部地区文化財保護連絡協議会総会資料 

公開・非公開 公開（傍聴人 ０人） 

会議録確認 吉川委員 



会議内容 

 

 あいさつ（議長、課長） 

 

１．議案事項 

(１)平成29年度文化財審議会計画について 

事務局：今年度の文化財審議会計画としては、これまでの文化財保護事業の経過についての評価や不足している

部分について意見を集約し、文化財保護推進に向けて協議・提言をしていきたい。今後、教育委員会から

は評価や課題の参考となる様々な資料を送付する予定で、次回の審議会までに目を通していただき、ご意

見を伺いたい。 

― 事務局より内容説明 ― 

事務局：現段階でのご意見を伺いたい。 

委 員：市民の方との文化財巡りができるような体験学習・イベントがあった方が良いと思う。 

委 員：入間東部地区文化財保護連絡協議会で発行されている「歴史と緑の散歩道」の富士見市版があれば、そ

れを活用していけるのではないか。 

委 員：文化財巡りのイベントには賛成で、特に近年になって富士見市に転入されてきた新たな市民の方々にも

っと富士見市の歴史を知ってもらえるような機会があった方がよいのではないか。そのようなイベントを

開催する為にも、まずは市民に地域の歴史を知ってもらう様にこちらから積極的に発信していかなければ

ならないと思う。 

 

(２)文化財保存事業費補助金の交付について 

 事務局：現在、市指定民俗文化財である囃子・獅子舞の保存団体で構成される文化財保存団体連絡協議会に対し、

後継者育成・道具修繕等の保存事業に対する助成として、補助金を交付している。この補助金の交付の

際しては、審議会の意見を伺うこととなっている。平成 29 年度についても、申請が提出されているの

で、ご意見を伺いたい。 

 委 員：昨年度の道具修繕等における実績を教えてほしい。 

事務局：昨年度は、水子城之下組囃子連が舞台となる屋台や天幕を新調している。 今年度は水子石井囃子保存

会の方で補助金を活用していく予定である。 

 委 員：申請について今年度も補助金を交付すべきであると思う。話が少し変わるが、近年はお祭りそのものの

存続が難しいものとなってきてしまっている。お囃子や獅子舞と同じで、お祭りを実行する役員が徐々

に減ってきている。伝統芸能の後継者育成と同じく、お祭りを実行していく役員の育成も今後考えてい

かなくてはならないと思う。 

 

２．報告事項 

(１)平成28年度文化財保護事業について 

― 事務局より報告 ― 



 ・埋蔵文化財発掘調査では、平成28年度は48件の確認調査を行い、その内15件の本調査、2件を現状保存

とした。 

 ・水子貝塚公園復元住居修理事業については、平成25年から５カ年計画で４年目にあたり、第１号復元住居

の修理を行い、無事終了した。 

 

(２)平成29年度文化財保護事業について  

― 事務局より報告 ― 

  ・水子貝塚公園復元住居修理事業については、最終年となる５年目で第17号復元住居の修理を実施予定。 

  ・難波田城資料館の資料保存管理事業については、視聴覚資料である古写真のデジタル化を予定。 

 

 (３)入間東部地区文化財保護連絡協議会総会について 

― 事務局より報告 ― 

  ・平成 29年 6月29日に定期総会が実施され、第 28年度事業報告・決算報告、平成 29年度事業計画・予算

等の議案が承認された。 

 

 

 次回会議 

次回の日程については、９月～10月を目途に日程を調整する。 

 

 

 


